

# *Des Espagnols demandent la fin du blocus étasunien et la libération des 5 antiterroristes condamnés aux États-Unis*

---



La Havane, 11 février (RHC)- Des organisations de solidarité avec Cuba se sont réunies à Madrid, la capitale de l'Espagne, pour demander la fin du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis ainsi que la libération des 4 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison en territoire étasunien. René González, l'un des 5, a déjà purgé sa peine et se trouve à Cuba.

Au cours du traditionnel ragoût madrilène, dans la localité de San Sebastian de los Reyes, les groupes solidaires ont collecté des fonds pour remettre du matériel de travail à l'École d'Enseignement Spécial « Guillermo Granados Lara » de la province de Santiago de Cuba, dans l'Est de notre pays.

L'Ambassadeur de Cuba en Espagne, Eugenio Martínez, a présidé la rencontre qu'organise chaque année l'Association Culturelle Pablo de la Torriente Brau, cette fois-ci avec l'aide de l'Association d'Amitié Corredor del Henares-Cuba Ernesto Guevara.

Des conseillers municipaux des forces politiques de la localité et quelque 300 habitants de la zone ont pris part à l'activité.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/14174-des-espagnols-demandent-la-fin-du-blocus-etatsunien-et-la-liberation-des-5-antiterroristes-condamnes-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**